

Yar'Adua ordonne le déblocage d'un million USD promis au Burundi

PANA, 29/07/2008 Abuja, Nigeria - Le président du Nigeria, Umaru Yar'Adua, a ordonné, mardi, le déblocage "immédiat" d'un million de dollars américains promis par Abuja pour le redressement du Burundi, lors de la Conférence des donateurs de 2006 à Bujumbura. Le président Yar'Adua a donné l'ordre au cours de son entretien avec le président Pierre Nkurunziza, qui a entamé une visite de deux jours au Nigeria mardi.

S'exprimant en prélude aux pourparlers, le dirigeant nigérian a félicité le président Nkurunziza pour la restauration de la paix dans son pays. "Au Nigeria, nous apprécions les énormes efforts que vous avez faits pour le retour de la paix dans votre pays en si peu de temps, ainsi que les efforts en cours pour construire votre pays", a déclaré le président Yar'Adua, qui a promis son soutien aux efforts de reconstruction du pays à son homologue. Mais, la visite du chef de l'Etat burundais, qui avait bien commencé, a été entachée par un incident, le chef de la sécurité de M. Nkurunziza s'opposant au principe d'une interview que le président avait lui-même autorisée. "Le président peut dire ce qu'il pense, mais pour moi, aucune interview ne peut se faire ici", a déclaré le chef de la sécurité présidentielle. Auparavant, le président Nkurunziza a remercié le Nigeria et le président Yar'Adua pour le soutien permanent qu'il accorde au Burundi dans la poursuite de la paix et le retour à la normale. Le président burundais a déclaré qu'il attendait avec impatience le renforcement de la coopération entre les deux pays et le soutien du Nigeria.